



Le 6 juin 2017

Conseurs et confrères,

L'élection du membre du Comité exécutif de la région de montagne est maintenant terminée. Confrère Jesse Julien était le candidat retenu, félicitations. Je tiens à remercier le confrère Shane Silver, pour avoir présenté son nom à ce poste important.

Les élections de la section locale 100 sont maintenant terminées. Le nouveau mandat de 3 ans pour tous les bureaux débutera le 1er juillet 2017.

1er juillet 2017:

Terry McKimm, président local 100

Chris Garrod, coordonnateur législatif de la santé et de la sécurité

Zoltan Czippel, vice-président Région de la montagne

Cory Will, vice-présidente Région des Prairies

Ashok Venkatarangam, vice-président Région des Grands Lacs

Jacques Ouimet, vice-président région St Laurent / Atlantique

Jesse Julien, membre du Conseil exécutif Région de montagne

Ryan Donaldson, membre du Conseil exécutif Région des Prairies

John Amero, membre du Conseil exécutif Région des Grands Lacs

Marc Andre Morissette, accord des membres du Conseil d'administration no 3 VIA

Simon Moreau, membre du Conseil exécutif région St Laurent

Gerald Day, membre du Conseil exécutif Région de l'Atlantique

Je tiens à remercier le comité électoral composé de Les Lilley, Bill Marshall et Paul Van Wart pour leur travail acharné et leur dévouement lors des élections locales 100.

En solidarité

Ken Hiatt
Président Local 100
Unifor

June 6th, 2017

Sisters and Brothers

The election for Mountain Region Executive Board member has now been completed. Brother Jesse Julien was the successful candidate. Congratulations. I want to thank Brother Shane Silver, for also putting his name forward, as a candidate for this important position.

Local 100's elections have now concluded. The new 3 year term for all offices will start on July 1st, 2017.

As of July 1st 2017:

Terry McKimm, President Local 100

Chris Garrod, Health and Safety Legislative Coordinator

Zoltan Czippel, Vice-President Mountain Region

Cory Will, Vice-President Prairie Region

Ashok Venkatarangam, Vice-President Great Lakes Region

Jacques Ouimet, Vice-President St Lawrence/Atlantic Region

Jesse Julien, Executive Board member Mountain Region

Ryan Donaldson, Executive Board member Prairie Region

John Amero, Executive Board member Great Lakes Region

Marc Andre Morissette, Executive Board member agreement #3

Simon Moreau, Executive Board member St Lawrence Region

Gerald Day, Executive Board member Atlantic Region

I want to thank the Election committee consisting of Les Lilley, Bill Marshall and Paul Van Wart for all their hard work and dedication during the Local 100 elections.

In Solidarity
Ken Hiatt
Ken Hiatt
President Local 100
Unifor